

LES PREMIERS CHIFFRES DE LA CELLULE DE VEILLE INTERNET

La **Cellule de Veille Internet (CVI)** est une création récente du **Réseau anti-arnaques** (1^{er} août 2023).

Elle a déjà franchi le 21 février 2024 le cap symbolique des 2 000 insertions publicitaires répertoriées.

La méthodologie est simple :

- une veille quotidienne des réseaux sociaux
- une analyse des offres douteuses
- le test d'offres sélectionnées par un ensemble de trois avatars
- la publication de mises en garde

Tout logiquement, une nouvelle étape va enrichir cette méthodologie : la saisine d'instances professionnelles et officielles afin de mettre fin à certaines pratiques.

Le **Réseau anti-arnaques** invite les consommateurs à contribuer à cette action en lui signalant toutes les offres douteuses qu'ils peuvent rencontrer : activité à domicile, placements à rendement extraordinaire, méthodes de santé miraculeuses, gains faciles...

Rappel de l'adresse mél de signalement :
temoignage@arnaques-infos.org

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le **Réseau anti-arnaques**, association partenaire de l'**UFC-Que Choisir**, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex (contact@arnaques-infos.org). Elle alimente la page Facebook du RAA.

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** (president@arnaques-infos.org)